

Cinco jóvenes con síndrome de Down trabajarán en el Congreso Nacional de Chile

Gracias a una iniciativa de la Fundación Down 21 Chile, trabajarán tres días a la semana en la Cámara Baja chilena.

El martes 4 de septiembre será el primer día en su nuevo trabajo para Sandra, Felipe, Constanza, Dominique y Marcelo, que ya han entrado en contacto con sus puestos para empezar a familiarizarse con sus próximas obligaciones.

Recientemente fueron presentados en conferencia de prensa por el presidente de la cámara chilena, Nicolás Monckeberg, quien aclaró que comenzarán a trabajar con contrato y tutoría en labores administrativas.

La iniciativa fue promovida por algunos grupos parlamentarios, y es fruto del trabajo de un año de la **Fundación Down 21 Chile** y la Comisión de Superación de la Pobreza, Planificación y Desarrollo Social. Con ella se busca **abrir las puertas de la inclusión en diversos organismos públicos, y se espera que en los próximos meses pueda ampliarse con nuevas contrataciones**

